

## Viktor-Award: Dr. pharm. Enea Martinelli nominiert

Donnerstag, 23. Februar 2023

**Fmi-Chefapotheker Dr. pharm. Enea Martinelli setzt sich seit Jahren für die Medikamenten-Versorgungssicherheit in der Schweiz ein. Nun wurde er als «herausragendste Persönlichkeit» im Schweizer Gesundheitswesen nominiert.**

Insgesamt zehn Protagonistinnen und Protagonisten des Schweizer Gesundheitswesens stehen zur Wahl als «herausragendste Persönlichkeit». Die Wahl erfolgt 50% durch die Jury und 50% über ein Publikumsvoting. [Hier können Sie direkt am Voting teilnehmen](#). Die Award-Vergabe findet am 29. März 2023 im Kursaal Bern statt.

Die Schweizer Gesundheitsbranche vergibt jährlich den [Viktor-Award](#) in den Kategorien herausragendste Persönlichkeit, Newcomer des Jahres (Start-Up), medizinische Meisterleistung, beliebteste Spitaldirektorin/beliebtester Spitaldirektor und beste Spitalküche. Wir sind stolz und freuen uns, dass mit Dr. pharm. Enea Martinelli unser langjähriger Chefapotheker für die Wahl zur «herausragendsten Persönlichkeit» nominiert wurde. Er setzt sich seit Jahren für die regionale und nationale Medikamenten-Versorgungssicherheit ein. Lesen Sie mehr dazu in der fmi-Story: [Hausgemachte Medikamente aus der Apotheke](#)